

Honran idioma de Cervantes durante festival literario en Madrid



Madrid, 23 de oct (RHC-PL) Con la presentación de más de cincuenta actividades para honrar el idioma de Miguel de Cervantes, y la participación de 139 escritores, comenzó, este lunes, el noveno Festival Eñe que se extenderá hasta el próximo 5 de noviembre .

El periodista y escritor español Antonio Lucas, al frente del evento literario que se realizará en su sede habitual del Círculo de Bellas Artes de la capital española, durante la inauguración expresó que es un encuentro que cuándo empieza, no se sabe adónde va, 'pero siempre llega a muy feliz término', recalcó.

Entre los centros que se suman a la fiesta literaria están el Instituto Cervantes, la Biblioteca Nacional de España, la Casa del Lector o Casa de América, el CentroCentro, de la plaza Cibeles, la Embajada de Colombia en España, el Club Matador, entre otros.

Como novedad, el escritor hispano José Manuel Caballero Bonald recibirá el primer premio Festival Eñe, que nace de la voluntad de reconocer la obra y trayectoria de un autor de esta nación.

Eñe es el gran evento del idioma español que en sus ocho ediciones anteriores contó con poco periodismo, poca poesía y poco teatro, según especificó Lucas, sin embargo, en el encuentro de 2017 los propósitos están bien marcados, como el de unir personas que nunca hayan participado.

Por lo menos ya es un elemento que logramos con creces; este encuentro estará abierto en un constante fluir de palabras e ideas donde no se va a escurrir nada de lo que pasa en la calle, pues la cultura nunca se pone de perfil, manifestó Lucas al concluir la gala inaugural.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/145199-honran-idioma-de-cervantes-durante-festival-literario-en-madrid>



Radio Habana Cuba